

Rodolfo Suarez anunció que decidió “suspender y restringir todos los eventos masivos en Mendoza”



El gobernador Rodolfo Suarez informó en conferencia de prensa que “se decidió suspender y restringir los eventos masivos en la provincia de Mendoza”. A esto agregó, llevando tranquilidad a la población, que “en Mendoza no hay ningún caso de coronavirus”.

Por otro lado el jefe de estado anunció que reforzarán puestos de control sanitario en los ingresos a territorio mendocino. “Vamos a disponer un control en la provincia en el puesto internacional y a través del Iscamen dispondremos control en los puestos sanitarios”.

Fuente: Jornada